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Пакистан  –  страна ,  где  более  97-
ми  процентов  населения  составляют 
мусульмане. На этой духовно бесплодной 
земле  распустился  цветок  Евангелия 
святости, свидетельствуя об искренней 
любви Бога к живущим здесь душам.
За последние 11 лет пастор Тэсик Гил, 

служащий  в  церкви  Тэджон  Манмин , 
провел множество семинаров и служений 
исцеления по молитве с платком Божьей 
силы, над которым ранее помолился д-р 
Джей Рок Ли (см. Деяния, 19:11-12). Они 
были организованы во многих регионах 
Пакистана, а также в столичном городе 
Исламабаде. Очередная миссионерская 
поездка пастора Гила в Пакистан проходила 
с 5-го по 15 апреля 2013 года.
Пастор  Гил  проповедовал  на  пяти 

пасторских  семинарах  и  служениях 
Божественного  исцеления  в  Лахоре  – 
втором по величине городе Пакистана, 
а также в городах Шейкхупура, Мултан 
и  Карачи .  Кроме  то го ,  он  дважды 
встречался  с  епископами .  За  время 
миссионерской поездки около 200 церквей 
зарегистрировались в качестве филиалов 
и ассоциативных церквей «Манмин», а 
масштабные деяния по исцелению посеяли 
в участниках служения крепкую веру.   

По т о к  с в и д е т е л ь с т в  о  д е я н и я х 
Святого  Духа ,  подобных  неистовому 
стремительному ветру

На служении в Лахоре, где собралось 
о ко л о  8 . 0 0 0  ч е л о в е к ,  п а с т о р  Ги л 
проповедовал о «Святом Духе» по Деяниям 
святых Апостолов (2:1-4). А на собраниях, 
которые прошли в городах Шейкхупура, 
Мултан и Карачи и участниками которых 
стали, соответственно, 6.000, 3.000 и 450 
человек, он поделился посланием «Бог 
Целитель», основанным на Книге Исхода 
(15:26).
После проповеди пастор Гил молился за 

больных с платком Божьей силы, и многие 
из  пришедших  на  служение  получили 
освобождение от недугов, боли и немощей. 

11-летний Шираз, у которого было плохое 
зрение, стал хорошо видеть. А 8-летний 
Юмалай, немой от младенчества, заговорил. 
45-летняя Шакина, которая после операции 
на тазобедренном суставе опиралась при 
ходьбе на трость, может теперь обходиться 
без нее. Нашин, которому 35 лет, после 
молитвы смог подняться с инвалидного 
кресла и начать ходить.

50-летний Юсеф Масих был исцелен 
от паралича правого плеча, и теперь он 
может двигать правой рукой и плечом без 
каких-либо проблем. 7-летний Сахрил был 
исцелен от врожденной астмы. А 25-летний 
Авид ,  приняв  молитву  вместо  своего 
брата, страдавшего от болей в желудке, 
подтвердил, что брат выздоровел и радуется.
Кроме того, у 40-летней Баширы исчезла 

опухоль мозга, которая появилась у нее 5 лет 

назад; 23-летняя Шираз была благословлена 
зачатием по молитве д-ра Джей Рока Ли, 
транслируемой по «Isaac TV» (президент – 
пастор Анвар Фазал).
Шесть часов в день «Isaac TV» передает 

на английском и урду языках проповеди 
д-ра Ли, которые могут видеть зрители 
Пакистана и всего Ближнего Востока.

Местные  пасторы  были  поражены 
духовной глубиной проповедей, и они 
жаждали их
В Лахоре, на пасторском семинаре, пастор 

Гил проповедовал на темы «Бог Творец» 
и «Тайна, сокрытая до начала времен». А 
на пасторских семинарах в Шейкхупуре, 
Мултане и Карачи он поделился посланиями 
«Бог, Который возделывает человечество» 
и «Почему Бог посадил дерево познания 
добра и зла».
Он  т акже  побывал  на  очередном 

з а с ед ании  Епископа л ьно го  с о ве т а 
Пакистана. Он рассказал собравшимся 
о служении «Манмин» и проповедовал 
на тему «Почему Иисус Христос – наш 
единственный Спаситель?» по Посланию 
к Римлянам (5:8). Затем он встретился 
с  епископами  в  Лахоре  и  рассказал  о 
том, каким «Манмин» видит служение в 
Пакистане.
На  семинаре  каждый  из  пасторов 

с  удивлением  говорил: «Я  никогда  не 
слышал таких духовных посланий». Они 

проявили интерес и к видению «Манмин» 
относительно всемирной миссии, к которой 
они надеялись присоединиться.
Пастор Самуил с благодарностью сказал: 

«Я, будучи библейским инструктором, учил 
семинаристов, но сегодня я сам поднялся на 
новый уровень знаний. Это очень поможет 
мне в моей преподавательской работе». И 
пастор Асиф Аслам, в частности, сказал: 
«Все, что я знал, – это просто ничто. Бог 
обновляет нас посредством Евангелия 
святости. Я так благодарен за возможность 
услышать такое благословенное послание».
М и с с и о н е р с к а я  п о е з д к а  д а л а 

возможность  многим  людям  во  всем 
Пакистане познакомиться с Евангелием 
святости и служением «Манмин», а кроме 
того, у местных жителей есть возможность 
слушать проповеди д-ра Джей Рока Ли 
по «Isaac TV» и получать исцеление и 
благословения.
Многие  пасторы до сих  пор помнят 

евангелизационное служение, которое д-р 
Ли провел в Пакистане в 2000 году. Оно 
стало беспрецедентным событием в истории 
Пакистана. По их воспоминаниям можно 
представить, какое воздействие оно оказало 
на них.
Кроме того, эта миссионерская поездка 

дала возможность расширить служение в 
Пакистане, установив контакт со многими 
епископами. Мы воздаем всю благодарность 
и славу Богу, совершившему все это.

1

На пасторском семинаре и служении Божественного исцеления пастор Тэсик Гил проповедует о любви Иисуса Христа и подтверждает знамениями то, что Бог Живой. Свет духовной 
жизни излился на души Пакистана. 1.Пастор Тэсик Гил молится с платком Божьей силы 2 – 4. Люди, свидетельствующие о своем исцелении 5. Пастор Гил на встрече с епископами 6. 
Пасторский семинар в Карачи 7. Служение в Лахоре с участием порядка 8.000 человек
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Пасторский семинар и служение 
Божественного исцеления в Пакистане

Мощные послания и деяния Святого Духа, подобные 
неистовому стремительному ветру
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«Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, 
любовь не превозносится, не гордится» (1-е послание к Коринфянам, 13:4).

Любовь не превозносится

Вера  и  надежда  нужны  на  время ,  чтобы 
достичь Небес, а любовь – вечна. Вот почему 
сказано, что «пребывают сии три: вера, надежда, 
любовь; но любовь из них больше». В числе 15-
ти характеристик духовной любви, данных в 13-й 
главе 1-го послания к Коринфянам, пятая – это 
«любовь не превозносится». Библия говорит нам о 
том, что одним из свойств зла, особо ненавистным 
для Бога, является превозношение.

1. Характерные черты надменного человека
В этом случае «превозноситься» – значит 

считать других менее значимыми, чем мы сами, 
пренебрегать ими и полагать, что мы по всем 
параметрам лучше, чем они. Люди, которые 
превозносятся, считают себя выше других. 
Им свойственно смотреть на всех свысока и 
постоянно, прямо или косвенно, поучать их. Они 
обычно ведут себя надменно по отношению к 
людям, которые кажутся им менее значимыми, 
чем они сами, а порой они игнорируют даже тех, 
кто занимает и более высокое положение.
Общение с такими людьми часто приводит 

к  спорам  и  ссорам .  Хуже  того ,  они  могут 
вспыхнуть от гнева, настаивая на своей правоте. 
А это приводит к противостоянию. В Притчах, 
13:10, говорится: «От высокомерия происходит 
раздор, а у советующихся – мудрость». Во 2-м 
послании к Тимофею, 2:23, сказано: «От глупых и 
невежественных состязаний уклоняйся, зная, что 
они рождают ссоры».
Совесть и знания у людей отличаются, так 

как каждому из них довелось видеть, слышать, 
познать и испытать разные вещи. То, чему 
научился надменный человек, на самом деле 
чревато ошибками. Если он долгое время будет 
утверждаться в своих заблуждениях, то в нем 
сформируются самоправедность и косность 
мышления.
Здесь под «самоправедностью» подразумевается 

убежденность в собственной правоте, которая 
превращается со временем в твердыни мышления. 
Лично вы или ваши знания могут, застыв, 
превратиться в своего рода твердыни. Они 
формируют ваше «я». И поскольку они подобны 
устойчивой конструкции, разрушить устоявшиеся 
понятия, после того как они сформировались, 
трудно.
Представим себе, что у человека комплекс 

неполноценности. И он видит богатого человека, 
поправляющего галстук. Он подумает, что богатый 
человек просто хочет похвастаться своими 
вещами. Или, когда кто-то использует сложные 
для его восприятия выражения, он полагает, что 
это делается из-за пренебрежения к нему.
Надменный человек не признает своих ошибок 

и настаивает на собственных идеях, которые, 
обычно, приводят к спорам. В противоположность 
ему, человек смиренный не пойдет на ссору, 
даже  если  он  в  действительности  прав ,  а 
другие заблуждаются. Хотя он лично на все 100 
процентов убежден в правоте своих идей, он все 
равно допускает, что может ошибиться.
Если у вас смиренное сердце, то это значит, 

что вы обладаете духовной любовью, и другие 
будут для вас важнее, чем вы сами. Вы искренне 
считаете их лучше себя, хотя они могут быть 
бедными, менее образованными и слабыми. Вы 

предупредительны даже с маленькими детьми. Вы 
поступаете так, потому что думаете, что все души 
драгоценны, как Божьи дети, спасенные ценой 
Крови Иисуса.

2.  Плотское  превозношение  и  духовное 
превозношение
Мы можем с легкостью выявить в себе внешнее 

превозношение, в частности хвастовство и 
пренебрежительное  отношение  к  другим . 
Эти  качества свидетельствуют  о  плотском 
превозношении .  Большинство  христиан 
стараются избавиться от них после того, как 
принимают Иисуса Христа и познают истину. В 
противоположность этому, найти и побороть в 
себе духовное превозношение не так просто.
Итак, что такое «духовное превозношение»? 

Если вы являетесь христианином уже долгое 
время, то, вероятно, хорошо знаете Библию. 
Вам даны титулы, вы стали лидером. И тогда 
некоторые из вас ошибочно начинают думать, что 
возделали свое сердце Словом Божьим, хотя на 
самом деле оно остается в вас только как знание. 
И вы, возможно, думаете, что можете рассудить, 
что правильно, а что неправильно, по Слову, хотя 
в действительности указываете другим на их 
недостатки, осуждаете и обвиняете их.
Некоторые люди игнорируют существующий 

порядок, который они должны соблюдать в 
собственных интересах. Они явно нарушают 
правила, но при этом думают: «Я – исключение, 
потому что у меня высокая позиция». Подобная 
надменность и есть «духовное превозношение». 
Если вы нарушаете Божий закон и порядок с 
таким горделивым сердцем, то это неправда, что 
вы любите Бога. Осуждая или обвиняя других, 
вы не можете говорить, что обрели истинную 
любовь.
В каждом человеке, прежде чем он станет 

освященным, в какой-то степени присутствуют 
признаки высокомерия. Поэтому ликвидировать 
его корни действительно важно для нас. Если вы 
не вытащите их полностью посредством огненных 
молитв, вы возгордитесь, сами того не зная. Это 
как сорняк, который после прополки вновь даст 
ростки, если не удалить его корни. Другими 
словами, если мы не избавимся полностью от 
своей греховной природы, то на протяжении всей 
нашей христианской жизни  превозношение в 
сердце будет давать о себе знать вновь и вновь.

Поэтому мы всегда должны усмирять себя пред 
Господом как дети, относиться к другим с таким 
же вниманием, как к себе, и неизменно трудиться 
до тех пор, пока не обретем такую любовь, 
которая позволит нам всей своей жизнью служить 
другим.

3. Надменные люди, которые полагаются на 
самих себя
Навуходоно сор  открыл  золотую  эру  в 

Вавилонской  империи .  В  это  время  были 
построены Сады Семирамиды, которые являются 
одним из Семи чудес мира. Он думал, что сам 
создал столь могущественное царство и все 
заслуги приписывал себе. Он даже заставлял 
людей поклоняться ему, как богу. В конечном 
итоге Бог дал надменному царю возможность 
признать, что Бог владычествует над человеческим 
родом (Кн. пророка Даниила, 4:30-32).
Царь, в итоге, был изгнан из своего дворца. И 

в течение семи лет он ел траву, как вол, волосы у 
него выросли, как у льва, а ногти – как у птицы. 
После этого к нему возвратился разум. Он осознал 
свое высокомерие и признал Бога (Кн. пророка 
Даниила, 4:33-37).
Многие  неверующие ,  так  же  как  и  царь 

Навуходоносор, говорят, что полагаются только на 
самих себя. Но в своей жизни они сталкиваются 
со многими проблемами, разрешить которые не в 
человеческих силах. На каком бы высоком уровне 
развития ни находились наука и медицина, никто 
не может остановить такие стихийные бедствия, 
как тайфуны и землетрясения, или же вновь 
выявленные заболевания.
Но плохо то, что даже некоторые верующие (и 

они тоже!) рассчитывают на себя или обращаются 
к мирским критериям оценок. Бог желает помочь 
им, но Он не может сделать этого, пока люди не 
проявят смирения. Он не сможет защитить их от 
врага, дьявола и сатаны, и наставить их на путь 
процветания.

Дорогие братья и сестры во Христе.
Бог говорит, что надменный человек – глуп. Для 

великого Бога все люди – просто творения. Даже 
если вы многим можете похвалиться, все равно 
жизнь на земле временна, а потом непременно 
будет Суд.
Мы будем возвеличены на Небесах настолько, 

насколько усмирим себя в Его присутствии и 
будем служить Ему. Господь возвеличит вас, как 
и обещано в Послании Иакова (4:10): «Смиритесь 
пред  Господом ,  и  вознесет  вас». Поэтому 
смиритесь. Я молюсь во имя Господа, дабы вы, 
поступая так, стали великим и драгоценным 
человеком пред Богом.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Четыре наибольших корня зла в нас
В Притчах, 17:3, говорится: 

«Плавильня для серебра, и горнило для золота, а сердца испытывает ГОСПОДЬ». 
Для того чтобы восстановить образ Божий, утерянный людьми, 

и войти в Новый Иерусалим – самое прекрасное место обитания на Небесах, мы должны избавиться от 
всех форм зла в своем сердце. Но не так-то просто обнаружить и избавиться от зла, 

пустившего в нас глубокие корни, поэтому Бог допускает испытания.
Итак, каковы основные корни зла, которые мы должны удалить?

Если вы кого-то презираете, значит, у вас нет 
уважения к ним или вы не считаете их значимыми. 
Если это так, то вы свысока смотрите на других 
или  злоупотребляете  данной  вам  властью .  Все 
действия, вызванные превозношением, можно назвать 
проявлением презрения.
То, что вы сделали кому-то из братьев меньших, 

вы сделали и для Господа. Любить своих братьев – 
значит любить Господа. Так что, если вы презираете 
других, то этим вы показываете презрение к Богу. 
Когда Израильтяне попросили Самуила поставить над 
ними царя, Бог сказал, что они отвергли Его, чтобы 
Он не царствовал над ними, как это написано в 1-й 
книге Царств, 8:5-7. А когда сыны Израилевы роптали 
против Моисея, Бог сказал, что ропщут не на Моисея, 
а на Него (Исход, 16:8).
Мы должны хранить в своих сердцах сказанное 

в 1-м послании к Коринфянам, 12:20, о том, что 
членов много, а тело Господа одно. Каждый из нас – 
член церкви, которая в свою очередь является телом 
Христовым. Если члены презирают друг друга, 

то все тело, испытывая неудобство, не способно 
функционировать нормально.
У  каждого  члена  тела  есть  свое  собственное 

назначение, и между ними нет такого члена, который 
был бы не важным. Это говорит нам о том, что мы 
не должны презирать других за то, что у них нет 
образования, хороших манер, или за то, что они бедны. 
Это все равно что рот скажет глазам, что они не нужны 
телу. Если не будет глаз, то все тело, в том числе и рот, 
потеряется и, не найдя дороги, упадет в яму. И это 
было бы глупо.
В Послании к Филиппийцам, 2:3, мы читаем: 

«Ничего  не  делайте  по  любопрению  или  по 
тщеславию, но по смиренномудрию почитайте один 
другого высшим себя». Поэтому, если вы почитаете 
других выше себя и служите им, то вы не сможете 
пренебрегать ими. Вам не следует забывать о своей 
позиции и своем долге, и даже если вас любят и 
почитают другие, вы должны проявлять смирение и 
постоянство.

4
Презрение, 
неспособность 
почитать других 
важнее себя

Если  человек  нече стен ,  то  он  часто  лжет. 
Он  нарушает  данное  другим ,  и  даже  самому 
себе ,  обещание .  Пересказывая  факты ,  он  либо 
преувеличивает, либо что-то недоговаривает.
Некоторые люди намеренно лгут, чтобы обмануть 

кого-то, иные лгут по привычке и подстрекают к 
обману других. В большинстве случаев они даже и не 
знают, что лгут.
Когда Иисус сказал: «Истинно говорю тебе, что 

в эту ночь, прежде нежели пропоет петух, трижды 
отречешься  от  Меня», Петр  ответил: «Хотя  бы 

надлежало мне и умереть с Тобою, не отрекусь от 
Тебя...» (От Матфея, 26:34-35). Петр отрекся от Иисуса 
трижды, прежде чем пропел петух в ту ночь.
Конечно же Петр думал, что говорит эти слова от 

сердца. Но, когда дело дошло до исполнения слов в 
реальности, он не смог этого сделать из страха. Если 
в людях остается неправда, то они не смогут сдержать 
своего слова и данных ими обещаний. Так что вы 
можете выявить в себе природу лжи и, избавившись от 
нее, стать честным человеком.

«Отклониться от верного пути» – значит двигаться 
в неправильном направлении. Так происходит, когда 
сердце, мысли и поступки у человека неправильные. 
Если бы все люди соблюдали закон и порядок, то в 
обществе не было бы никаких проблем. Точно так же 
и дети Божьи должны жить согласно Слову Божьему, 
данному в 66-ти книгах Библии, потому что они 
являются гражданами Небес.
Неверно выбранный путь создает проблемы и 

становится причиной того, что ради собственных 
выгоды и желаний человек поддается искушению и 
совершает неправедные поступки. Авраам заплатил 
сынам Хетовым полную стоимость за поле, чтобы 
похоронить умершую Сару, хотя они, искушая его, 
пытались дать ему землю бесплатно (Бытие, 23:13).

Даниил и три его друга не пошли на компромисс 
с неправдой. Они шли лишь праведным путем. Из-
за этого Даниил был брошен в ров со львами, а трех 
его друзей бросили в раскаленную печь. Однако они 
совсем не пострадали, вплоть до того, что ни пряди 
их волос не опалилось в огне, и они величественно 
прославили Бога (Кн. пророка Даниила, 6:16-23; 3:19-
27).
Вы сможете пойти верным путем, когда не будете 

преследовать собственных интересов и не станете 
щадить своей жизни, если на это есть воля Божья. 
Апостол Павел жил такой жизнью и шел верным 
путем вопреки всем трудностям, поэтому в 1-м 
послании к Коринфянам, 11:1, он мог сказать: «Будьте 
подражателями мне, как я Христу».                                             

Если вы не исполняете того, что запланировали, 
меняете планы, когда это выгодно и дает какие-
то преимущества, то это означает, что ваше сердце 
скрывает обман. И каким бы маленьким он ни был, но 
если вы меняете свой план, то это из-за лукавства в 
сердце.
Ваш а  с ущн о с т ь ,  ко т о р а я  п р о я в л я е т с я  в 

непостоянстве, является частью хитрого сердца. 
Такого рода люди легко меняют свои планы. Они даже 
предают тех, с кем они  поначалу вроде бы преданно 
вместе работали.
Если у вас подобное сердце, то вам легко впасть 

в  такие  мирские  искушения ,  как  жажда  славы , 

жажда власти и денег. По мере того как мы будем 
очищать свое сердце от лживости и возделывать в 
нем правдивость, мы будем все больше и больше 
приносить пользы Царству Божьему.
Поэтому  мы  должны  исполнять  данное  нами 

слово, не меняя того, что на сердце. Если вы считаете 
подобные вещи мелочами и не соблюдаете их, то вам 
не удастся построить доверительные отношения с 
Богом. В зависимости от того, насколько мы держим 
обещания, данные другим и себе, и соответственно 
поступаем, настолько мы избавляемся от лживости, а 
наше сердце становится правдивым сердцем.

1

2

3

Лживость, недостаток 
правдивости

Отклониться от верного 
пути, стремиться к 
собственной выгоде 
без учета Божьей воли

Лгать, не храня своих 
слов и сердца
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До брака я обещал жене, что пойду в церковь, 
но нарушил обещание, оправдываясь сильной 
занятостью и тем, что у меня конфуцианская 
семья. Двадцать три года спустя, я наконец, 
по  благодати  Божьей ,  пришел  в  церковь . 
Произошло несколько вещей, которые изменили 
меня.
В  августе  2012 года  мой  сын  Джун  Юн 

демобилизовался  из  армии  и  должен  был 
вновь пойти учиться. Я видел, что он сильно 
изменился .  Он  перестал  пить  и  гулять  с 
друзьями до позднего вечера. Он сосредоточился 
на учебе. Кроме того, он вооружался Словом 
Божьим ,  когда  только  позволяло  время ,  и 
молился в церкви каждую ночь.
В  ноябре  2012 года  он  попросил  меня 

позволить ему выступить с предложением 
проводить  домашние  служения .  Я  тут  же 
согласился, потому что был счастлив, видя в 
нем такие изменения. С того времени каждую 
пятницу,  за  редким  исключением ,  у  нас  
проводились домашние служения.
В  начале  2013 года  моя  жена ,  старшая 

диаконисса Сан Сим Хон, и моя дочь Юнджун 
сказали, что молятся о моем спасении. В этот 
момент мое сердце переполнилось чувствами. 
С тех пор как мы поженились, несмотря на мои 
упрямство и вспыльчивость, моя жена старалась 
прислушиваться ко мне и служить мне.
Видя изменения в моем сыне и слушая, как 

молятся жена и дочь, я решил начать посещать 
церковь. Я стал изучать Библию, подумав, что 
лучше прочесть Библию, раз уж я решился 
впервые за 23 года пойти в церковь, поэтому я 
отвел себе три месяца на подготовку к походу в 
церковь. 
Я вставал рано утром и изучал Библию. И я 

сказал своей семье, что буду ходить в церковь, 

начиная с первого воскресенья апреля. Моя жена 
радостно предложила мне пойти в церковь 31 
марта, в Пасхальное воскресенье 2013 года.

31 марта в 4 часа утра я хотел начать читать 
Библию, но не мог найти очки. Я оставил их в 
своем офисе. Я не мог читать Библию без очков 
для чтения. Прямо перед тем как я практически 
уже закрывал Библию, я увидел буквы. Буквы 
становились все четче и четче и в конечном 
итоге стали совсем отчетливыми. Это было 
потрясающе!
В тот же день я пошел в церковь и принял 

участие в воскресном утреннем служении. 
В 3 часа, по просьбе членов моей семьи, я 
посетил воскресное дневное служение и Святое 
Причастие. Во время служения я испытал 
нечто удивительное. В то время, когда после 
проповеди старший пастор д-р Джей Рок Ли 
молился о больных, у меня появился жар в 
сердце.
Когда во время Святого Причастия я принял 

хлеб, у меня мелькнула мысль: «Я ем Плоть 
Иисуса Христа?» Вдруг все мое тело загорелось 
и слезы потекли по лицу, потекло из носа. Я 
впервые в жизни так сильно плакал, уткнувшись 
лицом в платок.
Позже я понял, что, после того как я покаялся, 

Святой Дух сошел на меня, как огонь. После 
этого я перестал пить и курить, и я слушал 
проповеди д-ра Ли на церковном веб-сайте www.
manmin.org. Теперь я стремлюсь к цели – встать 
на камень веры и войти в дух и в полноту духа.
Я  ниче го  не  сдела л  для  то го ,  чтобы 

христианская жизнь моей семьи стала лучше, 
поэтому отныне я хочу помогать им от всего 
сердца. Я воздаю всю благодарность и славу 
моему Всемогущему Богу Отцу, Господу Иисусу 
Христу и Святому Духу. 

«Благодать Божья обновила 
меня, хотя и казалось, что нет 

никакой надежды на изменения»

Диаконисса Богум Кан
(приход 1-1, женская миссия 1-1)

Брат Хван Сан Ким (приход 1-9, мужская миссия 3-3)Брат Хван Сан Ким (приход 1-9, мужская миссия 3-3)

Когда  моему  сыну  Едэму  было  около 
100 дней от роду, он страдал атопическим 
дерматитом. Но он был исцелен по молитве 
д-ра Джей Рока Ли. В возрасте трех лет у него 
проявился дерматографизм – заболевание, 
которое было также и у его отца, диакона Хив 
Юлим Парка. И от этой болезни он также 
был исцелен по молитве д-ра Джей Рока Ли, 
несмотря на то, что врачи говорили, что она 
неизлечима.
В  2013 году  Едэму  исполнилось  пять 

лет. Он иногда капризничал, так как у него 
воспалялось ухо. Ночью 8 апреля 2013 года 
он, поплакав от боли, заснул обессиленный. 
Спустя около двух часов, Едэм закричал с 
зажмуренными глазами: «Уходи! Убирайся!»
Я спросила с удивлением: «Что случилось, 

дорогой?» Едэм ответил: «Змея, змея…» –  и 
готов был заплакать. Я дала ему прослушать 
молитву д-ра Ли о больных, и он снова заснул.
Он проснулся на рассвете и сказал мне, что 

уже не болеет и хочет, чтобы я позволила ему 
смотреть Пасхальное представление-2013. Он 
смотрел представление по каналу GCN TV 
(www.gcntv.org) и во время сцены, когда Иисус 
исцелял больных, сказал: «Я тоже исцелился, 
получив молитву д-ра Ли».
Затем он крепко уснул и проснулся в 11 

часов  утра .  Он  сказал ,  что  вовсе  не  был 
больным ,  и ,  прикладывая  к  своим  ушам 
платок  Божьей  силы ,  над  которым  ранее 
помолился д-р Ли, сказал: «Аминь! Аминь! Во 
имя Иисуса Христа я молюсь, аминь!»
Мне было интересно то, что он говорил в 

предыдущую ночь, и я спросила его: «Едэм, 
что  ты  видел  прошедшей  ночью?» И  он 
сказал: «Я увидел черную змею в своих ушах 
и поэтому закричал: ,,Уходи вон! Убирайся!” 
После этого она вышла и отправилась в ад». Я 
была поражена. Но для него это был хороший 
опыт, и теперь он стал более умным и смелым 
мальчиком по сравнению с тем, каким он был 
прежде.
Я воздаю благодарность Господу, Который 

исцелил моего сына и защищает его, чтобы он 
рос здоровым.

«Господь – 
Целитель Едэма!»

Слева направо: сестра Юнджун Ким (дочь), брат Хван Сан Ким, Слева направо: сестра Юнджун Ким (дочь), брат Хван Сан Ким, 
старшая диаконисса Сан Сим Хон (жена) и брат Джун Юн Ким (сын) старшая диаконисса Сан Сим Хон (жена) и брат Джун Юн Ким (сын) 


